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REQUERIMENTO N° 052/2021, DE 16 DE JUNHO DE 2021.  

 
 

EMENTA: Requer da Sra. Prefeita Municipal, a reabertura 
da Casa de Apoio em Fortaleza, que presta ajuda aos 
moradores carentes do Município de Caridade. 

 
 

A Vereadora Sad Lutfi de Lemos Moura, signatária do partido PSD, com assento nesta Augusta 
Casa Legislativa e, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem, respeitosamente, a 
presença de V. Exa., requerer, depois de ouvido o soberano Plenário, seja enviado Ofício à 
Senhora Prefeita Municipal de Caridade, Maria Simone Fernandes Tavares, solicitando que 
envide esforços juntamente com a Secretária de Saúde do Município, objetivando a 
reabertura da Casa de Apoio em Fortaleza, haja vista, a grande importância para as pessoas 
mais carentes de Caridade.  

 
Sala das Sessões do Plenário Vereador Vicente Ricardo Lima, aos 16 de Junho de 2021. 

 
 

Sad Lutfi de Lemos Moura 
Vereadora - PSD 

 
 

J U S T I F I C A T I V A 
 

Senhor Presidente,  
Senhora Vereadora,  
Senhores Vereadores, 

 
Como é do conhecimento de todos, as capitais são, geralmente, os lugares onde se há 
tratamentos especializados pelo SUS, havendo a migração das pessoas em busca da cura. 
Porém, a maior parte dessas pessoas é de classe média baixa, não podendo arcar com as 
despesas que envolvem hospedagem, alimentação e os gastos extras, como o transporte. As 
casas de apoio se tornaram fundamentais nessa questão, pois oferecem justamente o 
necessário.  
 
A maioria das Casas de Apoio não tem fins lucrativos, nem distinção de raça, cor, condição 
social, vinculação política ou religiosa. Essas Instituições têm o objetivo de atender às famílias, 
a maioria de baixa renda que vêm principalmente do interior do estado, como é o caso de 
Caridade. 
  
Daí, a necessidade urgente da reabertura dessa importantíssima Instituição de Apoio, que até 
o momento encontra-se com a sua funcionalidade paralisada, prejudicando, assim, centenas 
de usuários que precisam desse serviço. 
 


